

# IWO

## Babinsa Koramil Klaten Utara Jalin Silaturahmi Dengan Perangkat Desa dan Tokoh Masyarakat Sampaikan Ini

Agung widodo - [KLATEN.IWO.OR.ID](http://KLATEN.IWO.OR.ID)

Jan 8, 2025 - 13:50



Klaten – Pelda Parjoko, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Belang Wetan dari Koramil 24 Klaten Utara, melakukan pertemuan penting dengan perangkat desa dan tokoh masyarakat setempat di Kantor Desa Belang Wetan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten, pada hari Senin, (08/01/2025)

Kegiatan yang dilaksanakan dalam suasana penuh kekeluargaan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara Babinsa dan seluruh elemen masyarakat Desa Belang Wetan, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Selain itu, Pelda Parjoko juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut.

Dalam pertemuannya, Pelda Parjoko mengingatkan kepada perangkat desa dan tokoh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta terus menjaga kerukunan dan kebersamaan di desa. Beliau juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

“Saya berharap, dengan adanya komunikasi yang baik antara Babinsa, perangkat desa dan tokoh masyarakat, kita semua dapat bekerja sama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa ini. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama,” ujar Pelda Parjoko dalam kesempatan tersebut.

Selain itu, Pelda Parjoko juga menyampaikan himbauan mengenai bahaya judi online yang saat ini marak di berbagai kalangan masyarakat. Beliau mengingatkan bahwa perjudian online bisa menjerat banyak orang, terutama generasi muda dan berdampak negatif bagi kehidupan sosial serta ekonomi keluarga. Oleh karena itu, Babinsa mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap kegiatan ilegal ini dan mendukung upaya-upaya pencegahan yang dilakukan oleh pihak berwenang.

“Judi online sangat berbahaya karena dapat merusak kehidupan pribadi dan keluarga. Mari kita semua bekerja sama untuk memberikan pemahaman kepada warga, terutama kepada generasi muda, agar tidak terjerumus dalam kegiatan yang merugikan ini,” tambah Pelda Parjoko.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari perangkat desa dan tokoh masyarakat, yang merasa terbantu dengan adanya komunikasi langsung dari

pihak TNI. Mereka berkomitmen untuk mendukung upaya Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Belang Wetan.

Semoga dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara Babinsa, perangkat desa, dan masyarakat, wilayah Desa Belang Wetan dapat terus menjadi contoh desa yang aman, damai, dan bebas dari berbagai ancaman gangguan keamanan. (Red)